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長野西ロータリークラブ

会長／川橋昭義　幹事／青木　宏　クラブ会報委員長／佐藤吉朗

会長挨拶 川橋昭義会長
今年度、通常例会での会長挨拶は最

後になりました。会員の皆様、今年度
の夜間例会が中止となり、親睦を伴う
行事が全く出来なく物足りないロータ
リー活動であったかと思います。コロ
ナ感染だから仕方がなかったと思うこ
とで済むことですが、今思えば、もっ

と何とかならなかったのかと反省と力不足が付きまとい情け
なさが身に染みております。

会員の退会者も数多く、会長として何も出来なく悔しさ
を感じています。こんなにも会員が辞めていく理由はなんだ
ろうと、コロナ感染の為か？それとも別の理由なのかと？会
長の統率力が無いためと実感しているところです。退会して
いく会員を見て会員同士の絆とか思いやりがもう少しあった
ら止められたのではないかと思って止みません。

また、ロータリーの楽しさを実感ができる、親睦会が全
然できなくて辛かったです。今年度を振り返って見ると10年
前の東日本大震災時事を思い浮かべ、その際も他のクラブの
会長をしていましたが今年度同様、何も出来なかった年度で
あった事を思い出しました。こんな事は、「けしからん」と
思いながら運命の定めと思い諦めました。

ワクチン接種が始まっています。政府は今年10月ごろま
でに全ての国民に接種を終わらせると菅総理の発表がありま
した。次年度の中野年度にはワクチン接種も進み、コロナ感
染も緩和されて、ロータリーも通常例会やクラブ事業がきっ
と出来るようになります。それによって通常の楽しい親睦会
や例会ができます。これからの楽しみを期待しています。

その中で野村泰久会員の退会の申し出がありました。再
度幾度か退会辞退の話し合いがおこなわれてまいりました。
野村泰久会員は、当クラブに35年に渡りクラブに貢献され、
森林例会の資材管理などの奉仕活動をなさって下さいました。
また、ロータリー財団のマルチプル・ポールハリス・フェロー

（７回）と個人寄付でメージャードナーを目指していること
を考えて５月21日のクラブ協議会にて2021年７月１日から「名
誉会員」として認められましたのでご報告をいたします。

最後にコロナ禍で、一緒になって頑張ってくれた青木弘

幹事に感謝と御礼を申し上げます。また、事務局の宮島さん
も入局して間もないのに良く頑張って事務処理をして下くだ
さいました。感謝を申し上あげて、これにて今年度最後通常
例会の会長挨拶を終わります。
※野村さんは、７月以降も正会員で残っていただくことにな

りました。

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS　OPPORTUNITIES

第1593回例会 2021年（令和3年）６月11日（金）
第1594回例会 2021年（令和3年）６月18日（金）観蛍会

飯田弘己さんロータリー財団より認証品授与 
この度1,000ドル寄付を
されて累計額6,000ドル
となり、ロータリー財団
から表彰品が届きました。

幹事報告 青木　宏幹事
・６月のロータリーレートは、
　１ドル＝109円です。
・本日配布いたしました「ロー
　タリーの友６月号」40ページ
　に長野西RCの交換留学生の
　中村和泉さんの記事が掲載さ

れましたので、是非ご覧ください。
・６月18日本年度最終例会観蛍会　於：犀北館

６月のお祝い事 おめでとうございます
＜結婚記念会員＞青木　宏さん
＜夫人誕生会員＞西沢千奈美さん
＜会員誕生記念＞山本博昭さん　狩野　土さん
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新　旧　役　員　交　代　挨　拶

出席・ニコＢＯＸ報告 高橋英司例会運営委員
6/11（会員38名）出席24名　出席率68.57％

ゲスト　若麻績敏隆さん
・川橋昭義さん☆今年度最後の
　通常例会です。１年間何もで
　きなかったことが残念です。
　ありがとうございました。
・青木　宏さん☆先週の職場例
　会、県立美術館見学楽しかっ

たです。今日は、何度も延期となっていた善光
寺白蓮坊住職若麻績さんの美術のお話楽しみに
しています。
・若麻績信昭さん☆①若麻績敏隆

先生ようこそ。②１回目のワク
チン接種終了しました。③川橋
年度の役員方ご苦労様。
・小山浩太郎さん☆過日親睦ゴル

フ大会、メンバーとハンデに恵まれ優勝しまし
た。不服そうな西沢　徹君の顔が印象的でした。
ありがとうございました。
・柄澤重登さん☆長野県立美術館職場例会、我が

クラブ唯一の女性宮島さん昼食会場まで相合傘
に助けられ楽しい例会でした。高橋さんあり
がとうございました。（ご本人は迷惑？）また、
若麻績敏隆住職お話楽しみにしております。
・高橋英司さん☆一般例会最後。川橋会長始め役

員の方、ご苦労様でした
・村田秀雄さん☆母の葬儀に際しまして多数の志

をいただきましてありがとうございました。

　・合計　20,000円　　・スヌーピー3,480円
・累計　467,827円

ゲ ス ト 卓 話　  若 麻 績 敏 隆 さ ん

「災害・仏教・美術…」

東日本大震災が起きた平成
23年の夏から数年間、長野に避
難しておられた福島県浪江町の
皆さんに、善光寺のお盆縁日で
相馬盆唄を踊っていただきまし
た。そのおり、櫓で踊って頂い
た皆さんの中に、当時、浪江

RCの会長だった、現長野西RC会長の川橋昭義様
がおられました。本当に有り難いご縁を感じます。

近年、私たちは毎年のように災害に見舞われて
います。本日は、災害に対して仏教や美術がどの
ように関わったかを私の経験からお話したいと思
います。

東日本大震災から３カ月ほど経った時、岩手県
陸前高田市の村上製材所様から、瓦礫になってし
まった高田松原の松を使い、震災を後世に伝える
取り組みをしてもらえないかというご依頼を受け
ました。さっそく善光寺の会議で検討し、親子の
お地蔵さんを造立することが決定されました。四
体のお地蔵さんは、制作を東京藝術大学大学院保
存修復彫刻研究室（籔内佐斗司教授）にお願いし、
震災一周忌直前に善光寺本堂で開眼が行われまし
た。親子でお地蔵さんを造立することは、震災で
亡くなった肉親の姿をそのお地蔵さんに投影でき
るようにと願ってのことでした。現在、お父さん
は善光寺に、お母さんと子二体は陸前高田の普門
寺様に安置され、毎年７月にはお父さんが里帰り
して現地で地蔵盆が営まれています。

震災の２年後には、東京両国の回向院様で、震
災復幸を願う「善光寺出開帳両国回向院」が行わ
れ、善光寺如来の分身仏をはじめ、親子地蔵、陸
前高田市金剛寺様の如意輪観音像などが安置さ
れ、多くの皆さんにお参りを頂き、収益の全額を
被災地へ寄付しました。

普門寺様では震災の２年後から、震災犠牲者の
追悼のために五百羅漢像を造立する「未来への記
録プロジェクト」がスタートしました。この取り
組みには出開帳からも寄付が行われました。これ
は、ご遺族の方へのアートセラピー、グリーフケ
アを主眼とする試みでしたが、全国から取り組み
に共感したアーティストなども集って、５年間で
569体の羅漢さんが造立されました。プロジェク
トの仕上げとして、参加者の手記がまとめられ、
今年、『陸前高田 五百羅漢の記録』として刊行さ
れました。

また、東大寺様と鶴岡八幡宮様では、震災後、
毎年、大震災犠牲者を弔う「合同の祈り」を続け
ておられます。平成30年の「合同の祈り」は陸前
高田市で行われましたが、私も、法要で撒かれる
散華の絵を描いて協力させて頂きました。

このように、震災後、多くの寺院が協力して被
災地支援にあたりました。そこには美術の力もお
おいに発揮されました。

７月９日　前年度事業並びに決算報告
　　　　　新年度事業計画並びに収支予算
７月16日　ゲスト卓話　藤本　光世さん
　　　　　　（円福寺住職）
７月23日　休　会
７月30日　ゲスト卓話　羽田　和弘さん
　　　　　　（こめや東町）

例　会　案　内



今年度初めての会員家族委員会による最初で最後の親睦会、歓蛍会の開催です。こ
れで今年度に花を咲かせられて嬉しい気持ちです。会員皆様も、この観蛍会開催は待
ちこがれていたことでしょう。この一年間を通して思う事は、新型コロナ感染病との
闘いの一年間でした。会員の健康「安全・安心」を案じ、例会も数回のみでロータリー
活動が出来ない日々が続き、何も出来ない年度だったことです。また、青木幹事には
幹事らしい事もしてやれず本当に申し訳ないと感じています。そして事務局も入局し
て間もないのに良く活発に活動していただきました。本当に感謝しています。会員退
会も多数あり、会長としての責任を感じさせられました。会長経験者として残念な年

度であり悔しいと思うと同時に残念です。また、クラブ会員の皆様には本当にご迷惑をお掛けしまし
たことを心からお詫び申し上げます。

次年度は中野会長です。ワクチン接種も進み、今年度のような、休会や活動中止が無いと思います
ので中野年度は明るく楽しい例会や活動を期待しております。今年最後の会長挨拶を終わりにします。
一年間、有難うございました。

乾杯は飯田副会長

今年度最後の受付です。

司会は西沢委員長

ロータリー〇×クイズ みなさん、真剣です!!

第1594回　観　蛍　会
6月18日18：30～於：THE SAIHOKUKAN HOTEL　出席22名



出席・ニコＢＯＸ報告 村田秀雄例会運営委員長
川橋昭義会長・野村泰久さん☆最後の親睦会です。楽しくしましょう。
青木　宏幹事☆今年度初めての夜間例会です。でも、最後です・・・。
中野欣哉さん・宮原友昭さん☆川橋さん・青木さん役員の皆さん一年間ご苦労
様でした。次は、私の番です。よろしく!!
西沢　徹さん☆皆様本日は、宜しくお願いします。
藤澤克彦さん☆一年間お疲れ様でした。お世話になりました。
村田弘志さん・池田　潤さん・竹内喜宜さん・大橋東二郎さん・瀧澤　聡さん☆本日はよろしくお
願いします。
太田裕志さん☆久しぶりのアルコールで楽しみです。よろしくお願いします。

　・合計　20,000円　　・例会場累計492,827円
・ニコニコBOX投入金額　912,827円

★出席表彰発表★
佐藤吉朗さん（欠席１回）
村田弘志さん（欠席２回）
伊東義次さん（欠席３回）
中野欣哉さん（　 〃  　）
坂本千尋さん（　 〃  　）
瀧澤　聡さん（　 〃  　）
若麻績信昭さん（　 〃  　）

★ニコニコBOX表彰★
川橋昭義さん
青木　宏さん
村田秀雄さん
高橋英司さん
清水光朗さん
柄澤重登さん

優賞者には、会長手作り
のトンガリキャベツ

優賞者は
飯田弘己さん
太田裕志さん

来年度はヨロシク!!

〆は宮原幹事
エレクトで

５月の誕生記念品贈呈


